



クラス通信



木田幼稚園
令和6年7月号

1学期が終了し、入園・進級からの4ヶ月間、様々な体験を経たお子さん達は沢山の成長が見られました。そして夏本番を迎え、いよいよ楽しみにしていた夏休みが始まります。海やキャンプ、帰省、家族旅行などお子さん達も休み中の計画が楽しみの様です。

夏休みの体験を通して、どの様な事を見聞きし、何を感じるのでしょうか。保護者の皆様にはお子様達の感動をどうぞ、しっかり受け止めてあげてください。

長いお休みで生活リズムも乱れがちですが、1学期に培った生活習慣をご家庭でも守り、大切にしてお過ごし下さい。

ー全体での活動ー

- ・七夕製作・七夕集会

7日(日)は七夕でした。園では5日(金)に心ホールで七夕集会を行い各学年の笹飾りを紹介したり教師による「七夕さま」の劇を見たりと風情豊かな時間を過ごしました。「新幹線の運転士さんになれますように」「ケーキ屋さんになれますように」「アンパンマンに会えますように」など短冊に書かれたお子さん達の素敵なお願いごとがきつとお星さまに届いた事と思います。

- ・お相撲さんとはっけよい

10日(水)幼稚園に伊勢ノ海部屋のお相撲さん錦木関(にしきぎぜき)、若碓(わかいかり)さん、漣(さざなみ)さんの3名をお迎えしました。全クラスのお子さん達には事前に教師からお相撲さんの写真や手形を見せたり、おすもうさんの本「はっけよいどん」「すもうずかん」を読み、皆でお相撲の練習をしました。当日、お子さん達は大きなお相撲さんにびっくり!!きりん組や年少組のお子さん達はどうしてよいか分からず目がテンになってしまったり、怖くて泣き出してしまったり…。年長組や年中組のお子さん達は「先生、やっぱりおなか大きいね」とお相撲さんのお腹や手に触れてスキンシップをしたり足



の大きさを比べたり、色々な質問をしたりとそれぞれが様々な表情を見せ楽しんでいました。学年ごとにお相撲さんと一緒に昼食のおにぎりをいただいたり、園庭でお相撲や綱引きを楽しんだりと貴重で思い出深い1日となりました。中日新聞にも掲載されたので、ご覧下さい。

・プールあそび

8日(月)より始まったプールあそびでは、各学年それぞれにお子様と教師、そしてボランティアの保護者の皆様とで水遊びを楽しみました。お子さん達は登園すると園庭に広げられた沢山のプールを見ながら「先生プール入る?」「水着持ってきたよ」と楽しそうな会話。園での初めてのプールあそびで「楽しんでくれるかしら?」「お水を怖がらないかしら?」と教師の心配をよそにどのお子さん達も楽しく動き廻りはじけるような笑顔。毎日元気な歓声が溢れていました。

年長組、年中組は少し深さのある全天候型プールでも遊び、バタ足、伏し浮き、顔付けなども楽しみました。

プールあそびを終えた後は涼しいお部屋でゆっくり体を休め、読書やブロック遊びをする等...一人一人に合わせ十分配慮していきました。事故、怪我もなく全員元気に終える事ができました。ボランティア保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。夏休みに預かり保育参加のお子さん達は引き続きプール遊びを行います。



ークラスごとの活動ー

・ほし組

酷暑と梅雨が影響し、お子さん達は「今日もお外で遊べないね」と少し残念そうな顔。お部屋でも楽しめるように年長組は毎日の知育活動で取り組んでいる日課の内容の一つ、百人一首を実際に取り札で取り組みました。大きな畳の上に取り札を広げ、「先生、今から何やるの?」「ひらがなで文字が書かれているよ!」と何が始まるのか期待でいっぱい!

教師の話聞いていざ挑戦!上の句と下の句に分かれていて、取り札には下の句しか書かれていないことを知ったお子さんは少し苦戦しながらも「これかな?」「はい!」と取ることを楽しんでいました。「秋の田の～」から始まる百人一首の下の句は「我が衣では」と分かっているお子さんもいて、素早く



取り札を取ろうとする姿も見られました。

・ペンぎん組

「第36回全国ひらがな・かきかたコンクール」出品に向けて、立腰の姿勢で「止め」「はらい」を意識し、課題の「くつ」の文字を丁寧に書く事を目標に取り組みました。「先生、上手に書けるとメダルがもらえるんだよね」「僕、メダル見たことある」とコンクール出品にやる気満々のお子さん達です。コンクールの出品作品は2学期の学園まつりで展示しますので、楽しみにして下さい。



・りす組

年少組からスタートした、専任講師セバスチャン先生の「英会話」では、回数を重ねるごとに一人一人がどんどん積極的になり、「蟻って英語でなんて言うのかな?」「プールに入るってなんていうのかな?」とお子さん達から質問が飛び交っています。セバスチャン先生のパワフルな指導にりす組のお子さんたち皆が負けないくらいのパワー全開で取り組みました。2学期は引き続き、英会話のワードを増やすとともにコミュニケーション能力を高めていきます。



・きりん組

2歳児、満3歳児という年齢ながらも様々な事を学んだ1学期。

靴、持ち物の整理整頓、衣服の着脱、排泄、食事等…1つ1つを身につけてきました。絵画、音楽、英会話、体育を楽しみ、又、知育面でも日課を通してひらがな、漢字、俳句やことわざ、国旗、名画を楽しく習得し6月からは「ひらがな」の書写文字指導への導入として「鉛筆あそび」も始めました。夏休み中も、1学期培ってきた学びや生活習慣を継続する機会を作っていただき、自分でできる事は自分で取り組める様見守り、励ましをお願いします。

